

Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la promière. Emparons nous du sol, si nous voulors conserver notre nationalité

Rédacteur : FIRMIN H. PROULX Gérant: HECTOR A. PROULX.

Revus de la semaine :-Campagné électorale.-Elections à Ontario.- Visite vice-royale.-Mgr Labelle à Rome. -Cyclones et tempêtes aux Etats-Unis. - A Paris. -Conversions en Angleterre.

Causerie agricole : - Soins donnés aux animaux au pâtu-

Sujets divers :- Distribution de sable aux poules.- Moyen de se familiariser avec les abeilles.-La bonne ménagère.-Quelques moyens de conserver la santé.-Elagage des arbres.

Choses et autres :-- Une nonvelle industrie .-- Statistiques relatives aux collèges classiques du Canada.-Une statistique sur les grèves en Amé. ique. - Une ville électrique.-Pendule merveilleuse.

Recettes :- Recette pour obtenir de belles fraises .- Remède contre la brûlure de phosphate.

REVUE DE LA SEMAINE

Campagne électorale .- Il ne faut pas demander autre chose, par le temps qui court, aux journaux de la province que des nouvelles de la campagne électorale, qui doit se terminer le 17 juin prochain. Mais ces nouvelles encore sont loin d'être bien certaines. A en croire les organes des deux partis, la victoire la plus brillante attend soient réalisés. Dans tous les cas, les députés élus auront besoin de passer par l'hôpital avant d'aller prendre il était chargé pour le denier de Saint-Pierre. leurs sièges en parlement, car tous ils auront été, et l'ont

élections n'ont lieu que tous les quatre ans, car le nombre d'estropiés deviendrait trop grand parmi nous.

Elections à Ontario ... M. Mowat et son ministère sont sortis victorieux de la lutte. Aux dernières nouvelles, ils avaient une majorité de vingt-cinq voix. M. Meredith et les autres fauatiques qui demandaient le pouvoir pour abolir les écoles séparées et proscrire à jamais la langue française du territoire d'Ontario, en sont pour leur frais. Cette victoire de M. Mowat est une grande joie pour les catholiques de la province haut canadienne et pour leurs frères de la province de Québec.

Visite vice-royale. - Leurs Altesses Royales le due et la duchesse de Connaught sont actuellement à visiter le Canada. Après avoir été à Winnipeg, elles ont visité le Haut-Canada, Montréal, et sont actuellement à faire la pêche à Cascapédiac. Les illustres voyageurs seront à Québec le 11 courant au matin. Au Palais Législatif, ils recevront les adresses d'usage et visiteront ensui o Québec et ses environs.

Mgr Labelle à Rome L'Italie du 20 mai publiait co qui suit: "Mgr Labelle, protonotaire apostolique et ministre de l'Agriculture (sic) à Québec, en Canada, dont chacun des rivaux ; il est difficile que tous ces pronostics je vous ai annoncé l'arrivée à Rome, a été reçu samedi par le Pape, aux pieds duquel il a déposé l'offrande dont

"On avait dit que cette offrande serait des plus riches; été déjà, écrasés, aplatis, demantibulés par leurs ter- il paraît, au contraire, qu'elle a été des plus modestes: ribles adversaires. Il faut remercier le ciel de ce que les Au Canada il n'est pas si aisé qu'on le croit de faire délier